



VOM WEIN INSPIRIERT

Eigens für „Luce“, das Spitzenprodukt des Weingutes „Luce della Vite“, entwarf der Mailänder Lichtdesigner Alexander Bellmann eine exklusive Leuchte (rechts). Sie ist die neueste Kreation des Projektes „Casa di Luce“, bei dem Künstler, Designer und Gastronomen Objekte, Speisen und Accessoires abgestimmt auf den Spitzenwein gestalten. Im Jahr zuvor hatte der Käse-Affineur Hansi Baumgartner passend zum „Luce“ einen Höhlenkäse kreiert (oben). Weitere Informationen zu „Casa di Luce“ und zu den Verkaufsstellen des Weines: Telefon 00 39/05 52 71 41, www.lucedellavite.it

EDLER TROPFEN
 Beim „Luce“ verbindet sich der runde, weiche Charakter des Merlot mit der Struktur der Sangiovesetraube. Kenner schätzen sein tiefes Rubinrot und den Duft nach Unterholzaromen, roten Beeren sowie leichte Röstnoten von Mokka, Kakao und Vanille

